



## España: AVIA refuerza su red de distribución de gasóleo en Extremadura

**La empresa de abastecimiento ha adquirido un centro de gas en Malpartida de Plasencia.**

La compañía petrolera AVIA ha adquirido un centro de gas en la localidad de Malpartida de Plasencia, en la región occidental de Cáceres. El activo reforzará su red de suministro de gasóleo para particulares y empresas, así como de gasóleo agrícola.

El operador dispone de otro almacén en Badajoz. También es proveedor oficial de la Junta de Extremadura y del Ayuntamiento de Badajoz.

Esta adquisición se enmarca dentro del plan estratégico de la compañía para convertirse en el quinto operador petrolero de España.